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 DELIBERA n°31   estratto verbale n°7 anno 2021-22 del 29 aprile 2022 

 

Oggi, 29 aprile, alle ore 17.15, regolarmente convocato su piattaforma telematica Zoom in 

attuazione del Regolamento d’Istituto per il funzionamento degli organi collegiali a distanza, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.I.S.  “Carlo Beretta” nella sua sede per discutere il seguente 

ordine del giorno: 

 
1) Approvazione verbale seduta precedente 

2) Omissis 

3) Omissis 

4) Omissis 

5) Omissis 

6) Omissis 

Presiede il Presidente del Consiglio d’Istituto Sandra Angela Bregoli, funge da segretario il 

consigliere Michele Scopelliti.  Constatata la presenza del numero legale, si dichiara aperta la 

discussione sui punti all’ordine del giorno. 

Gli studenti minorenni presenti in aula partecipano alla discussione, ma non al voto sulle materie di 

carattere finanziario ai sensi di quanto previsto dal D.lgs 297/1994 art. 10 commi 1 e 2 lettera b) 

 

Cognome Nome Componente Presenze 

RETALI  STEFANO D.S. P 

DOLCE FEDERICO Studenti P 

TABLADINI FILIPPO Studenti P 

SPADA MICHAEL Studenti P 

BOSSINI MICHELE Studenti P 

DI MICELI SERGIO Docenti P 

PAPETTI PIETRO Docenti P 

PAROLA LUISA Docenti A 

CUOMO ALESSANDRO Docenti P 

SANTONI ANGELA Docenti P 

VACCA COSIMO Docenti P 

PINTOSSI ELENA Docenti P 

ZANINI IVAN Docenti P 

BREGOLI SANDRA ANGELA Genitori P 

PELI MONICA Genitori A 

ZAPPA MARIA LUISA Genitori P 

FREDDI ALBERTO Genitori A 

COMINASSI VINCENZO ATA P 

SCOPELLITI MICHELE ATA P 
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IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

VISTO il verbale della seduta del 5 aprile 2022 

DATO che detto verbale, inviato ai membri del consiglio d’Istituto, non ha ricevuto nessuna 

osservazione 

VISTO l’art. 13 della C.M. 105/75 

 

 

D E L I B E R A 

 
All’unanimità di approvare il verbale della seduta del 5 aprile 2022 

 

 

Avverso la presente deliberazione, ai sensi dell’art.14, comma 7, del D.P.R. n.275/99, è ammesso 

ricorso allo stesso consiglio entro 15 giorni dalla data di pubblicazione all’Albo della scuola. 

Decorso tale termine la deliberazione è definitiva e contro di essa è esperibile ricorso 

giurisdizionale al T.A.R. ovvero ricorso straordinario al Capo dello Stato entro il termine 

rispettivamente di 60 e 120 giorni dalla data di pubblicazione. 

 

 

 

  Il segretario                                                                                             Il presidente 

           Michele Scopelliti                                                                               Sandra Angela Bregoli 

                                                                                                                                                                

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

              ANNO SCOLASTICO 2021/2022 – VERBALE n.6 CONSIGLIO D’ISTITUTO IIS “BERETTA” 

Oggi, Martedì 5 Aprile 2022, alle ore 17.45, regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio d’Istituto 

dell’IIS “Carlo Beretta” di Gardone Val Trompia in provincia di Brescia, in modalità telematica utilizzando la 

piattaforma “Zoom” per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Integrazione regolamento delle riunioni degli organi collegiali in modalità telematica approvato dal 

Consiglio d’Istituto con delibera n. 28 dell’8 Aprile 2020; 

3. Proposta di assemblea studentesca da parte dei rappresentanti degli studenti ai sensi dell’art. 43 

del DPR 416/1974; 

4. Attuazione del D.L. N. 24 Marzo 2022 e ricadute organizzative; 

5. Organizzazione uscite didattiche e visite d’istruzione. 

 

Presiede la Sig.ra Sandra Angela Bregoli e il Dirigente Scolastico Stefano Retali; funge da segretario il 

Sig. Michele Scopelliti.  

Si procede, e risultano assenti e presenti i seguenti signori come da tabella: 

Retali Stefano Dirigente Scolastico Presente 

Freddi Alberto Genitore Presente 

Peli Monica Genitore Presente 

Bregoli Angela Sandra Genitore Presente 

Zappa Maria Luisa Genitore Presente 

Di Miceli Sergio Docente Presente 

Zanini Ivan Docente Presente 

Parola Luisa Docente Presente 

Papetti Pietro Docente Presente 

Vacca Cosimo Docente Presente 

Santoni Angela Docente Presente 

Cuomo Alessandro Docente Presente 

Cominassi Vincenzo ATA Presente 

Scopelliti Michele ATA Presente 

Pintossi Elena Docente Presente 

Dolce Federico Alunno Presente 

Tabladini Filippo Alunno Presente 

Spada Michael Alunno Presente 

Bossini Michele Alunno Presente 

 

Presente altresì la DSGA Nadia Terranova. 

Primo punto dell’O.d.g.: Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

Secondo punto dell’O.d.G. : Nel secondo punto all’ordine del giorno viene discusso il tema 

dell’integrazione del regolamento delle riunioni degli organi collegiali in modalità telematica approvato 

dai membri del Consiglio d’Istituto con delibera n. 28 dell’8 Aprile 2020; prende la parola il Dirigente 

Scolastico il quale consiglia di continuare l’attività dei colloqui tra docenti e genitori, le riunioni  degli 

organi collegiali, in particolar modo quelle che coinvolgono i membri del Consiglio d’istituto, a distanza 

nonostante la situazione epidemiologica risulti più pacata. Egli spiega che tale decisione aumenta anche 

la probabilità di presenza di tutti i componenti del Consiglio d’Istituto poichè lo svolgimento degli 

incontri a distanza comporta meno problematiche per tutti . Il Consiglio approva all’unanimità. 



 

Punto tre dell’O.d.G. : Nel terzo punto all’ordine del giorno si discute sul tema di proposta di assemblea 

studentesca da parte dei rappresentanti degli studenti; il Dirigente Scolastico espone la proposta di 

un’assemblea studentesca da parte dei rappresentanti degli studenti Filippo Tabladini e Federico Dolce. 

Lo studente Tabladini prende la parola chiedendo l’organizzazione di un’assemblea d’istituto con 

studenti riuniti in presenza ed a distanza (presso il teatro di Inzino); quì si parlerà del tema affrontante 

gli scenari energetici del futuro e di come si sia arrivati alla crisi energetica attuale, in relazione anche al 

conflitto russo-ucraino che sta caratterizzando le ultime settimane. La proposta, enuncia Tabladini, è di 

richiedere un incontro di due ore con esponenti di due associazioni di cui una vede esponente Giovanni 

Mori, noto ingegnere energetico bresciano. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto quattro dell’O.d.G. : Prende la parola il Dirigente Scolastico affrontando il discorso relativo 

all’attuazione del D.L. N. 24 Marzo 2022; egli sottolinea come questo decreto sia stato emanato dal 

Governo per superare ancor più la situazione epidemiologica del paese. Egli sottolinea , tra i 

provvedimenti presi dal Governo con tal decreto, innanzi tutto la scomparsa dei colori delle regioni i 

quali individuavano le regioni a rischio contagio. Viene comunicato come in questo momento l’istituto 

veda 11 studenti e 5 docenti positivi; tale decreto prevede la fine del tracciamento dei contatti stretti 

(da parte degli istituti scolastici) che ha caratterizzato le ultime direttive governativo-sanitarie 

dell’ultimo periodo. Il Dirigente Sottolinea come tal decreto, inoltre, preveda l’abolizione delle 

cosiddette quarantene; resta a casa solamente il soggetto positivo per un totale di 7 giorni se ha 

effettuato le vaccinazioni o altrimenti 10 giorni se il soggetto non ha effettuato nessuna vaccinazione. 

Viene nuovamente sottolineato come il docente non rientra nella fatidica fase dei “4 casi” positivi in 

classe. Infine, il Dirigente Scolastico, espone le direttive per la richiesta della didattica a distanza dello 

studente comunicando che quest’ultimo, in caso di positività, deve presentare certificazione del 

proprio medico di famiglia che attesta che nonostante la positività puo’ frequentare le lezioni a 

distanza. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Punto cinque dell’O.d.g. : Nel quinto punto all’ordine del giorno, il Dirigente Scolastico sottolinea come 

la scuola stia facendo di tutto per tornare all’organizzazione dei viaggi d’istruzione in tempi molto brevi. 

Al momento i viaggi d’istruzione organizzati dall’istituto risultano essere quattro, privilegiando le classi 

quinte in quanto classi dell’ultimo anno e anche per motivi organizzativi. La grande richiesta di tutte le 

classi dell’istituto per l’effettuazione di viaggi d’istruzione cozza con la scarsa presenza di agenzie 

organizzative che purtroppo, data anche la situazione legata al Covid, non facilita la volontà 

organizzativa della scuola. 

 

 

Conseguentemente finiti i punti all’ordine del giorno il presidente dichiara chiusa la seduta, alle ore 

18.55. 

 

 Gardone VT, 05/04/2022 

Il segretario: Sig. Michele Scopelliti                                                                  Il Presidente: Angela Sandra Bregoli 

                                                               

 

 

  

 


